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GABINETE DO SUBPREFEITO 

Documento: 082488812 | Ata de Reunião 

SUBPREFEITURA SÃO MIGUEL PAULISTA 

GABINETE DO SUBPREFEITO 

ATA DA 3º REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL 

DO BIENIO 2022/2024. 

DATA 30/03/2023 

HORÁRIO:19h às 21h; 

LOCAL: SUBPREFEITURA SÃO MIGUEL PAULISTA - 1°ANDAR - SALA 26B. 

REPRESENTANTE SUBPREFEITURA: Sueli Ferreira Lima Rosa 

COORDENADOR: José dos Santos Dias 

SECRETÁRIA: Eliane de Cassia Galvão Dario. 

CONSELHEIROS PRESENTES: Eliane de Cassia Galvão Dario (Inst. de Integração e 

Apoio a Cidadania Degraus da luz núcleo vila Progresso/ Curuçá), Claudio Ribeiro 

Rocha, José dos Santos Dias, Arlete Pescarolo, Leila Gomes da Silva (Inst.: Ludus, CGS, 

Marivania Aparecida de Souza Carvalho (Associação Raça Negra), Magno de Santana 

Movimento pedal Seguro), Maria Aparecida de Souza Costa Silva (Inst. Beneficente Mãe 

Lumiar), Kelly Cristina Monteiro dos Santos 

CONSELHEIROS AUSENTE COM JUSTIFICATIVA: Givan Ferreira de Carvalho 

(motivos pessoais) Jones Tadeu (compromisso de trabalho), Rodrigo dos Santos Aguiar 

(compromisso de trabalho), Vanderlei Nascimento da Silva Aniete Thereza G. Z. Parziale 

Rodrigues (compromisso particular). 

CONSELHEIROS AUSENTES SEM JUSTIFICATIVA; Marcos Paulo Silva de Jesus, 

Rute Maria da Silva Pereira.MUNICÍPES CONVIDADOS: Vera Lucia Mª Silva 

(Associação Raça Negra), Victoria Anselmo Silva (Associação Raça Negra), Cristian 

Diogo, Ana Paula (Conselheira Tutelar), Stephany dos Santos; 

Iniciamos com a primeira chamada as 19hs com um quórum de 6 conselheiros e com 

segunda chamada as 19:30 com total de 16 participantes. Executamos a leitura da Pauta 

com as seguintes indicativos: orçamento 2023 subprefeitura de São Miguel Paulista, 

levantamento de Patrimônio e imóveis, leitura da ata da 1° Reunião Ordinária de Janeiro 

2023 (Ata em atraso redigida pela interlocutora Sueli) e 2° Reunião Ordinária realizada 

em 02/03/2023 pela conselheira Arlete, na sequência Coordenador José Dias deu boa 

noite a todos e fez agradecimentos peloresultado da reunião extraordinária do dia 23/03, 

e reforça para que as obras Sejam executadas no tempo prometido, ressaltou 

agradecimentos à CPM por direcionar recursos recebidos da Prefeitura de São Paulo para 



obras de extrema urgência para bairros de São Miguel Paulista e adjacências. Em seguida 

a secretária Eliane deu um breve relato sobre os finalmentes e agradeceu a todos pelo 

sucesso do destino da verba. Ressaltou a importância de criações de projetos e 

protocolados na Subprefeitura, falou também da importância das forças comunitárias nos 

bairros. Interlocutora Sueli relatou ref. à origem da verba, valor e seu destino; Leila 

perguntou se foram feitos os levantamentos dos terrenos e imóveis sob jurisdição da 

Subprefeitura de são Miguel Paulista, interlocutora Sueli esclareceu que esta demanda 

será discutida na próxima reunião ordinária, ressaltou sobre eleição do CPM, que deverá 

ser eleito Coordenador (a) e Secretária (o) para o 2° semestre biênio 2022/2024. Na 

sequência a interlocutora apresentou o Sr. Cristian Diogo da Coordenadoria de 

Administração e Finanças - Supervisão de Finanças, onde o mesmo usou data show para 

elucidar as tabelas com clareza das finanças da Subprefeitura, esclareceu qual o valor 

total de repasse anual para Subprefeitura, não deixando nenhuma sombra de dúvidas aos 

conselheiros e munícipes de como é destinada as verbas recebidas pela Subprefeitura, 

especificou todos os setores de gastos. Conselheiro Magno levantou as questões se as 

verbas são somente destinadas à zeladoria e construção - onde o Sr. Cristian Diogo 

esclareceu que a prioridade é zeladoria, que para construção tem que ser acionada a 

Prefeitura de São Paulo. Foram abertas a palavra aos munícipes que se manifestaram com 

perguntas ao Sr. Cristian Diogo e o mesmo esclareceu. Foi entregue a interlocutora Sueli, 

algumas demandas que ficam registrada no drive aberto pelo CPM. Houve uma breve 

discussão novamente referente aos conselheiros faltantes com frequência, conselheira 

Maria Aparecida e Kelly deu um breve relato justificando suas faltas onde a maioria dos 

conselheiros e munícipes deu suas opiniões, o Coordenador ressaltou: novamente foram 

cobradas as responsabilidades do Conselheiro com os munícipes votante, não sendo 

aceito tantas justificativas para a não participação das reuniões, e mantendo como 

anteriormente o afastamento definitivo dos conselheiros que não participam 

frequentemente das reuniões. Coordenador José Dias esclareceu que o conselheiro Givan 

Ferreira de Carvalho por motivos particulares pediu seu desligamento deste Conselho, e 

que para a próxima reunião ordinária será oficializada dentro dos artigos do regimento 

interno do CPM. Mediante o comunicado os conselheiros presentes indicaram o 

Conselheiro Suplente Magno a Conselheiro titular. Como demanda diversa a conselheira 

Leila levou o assunto de Marcação de consultas, onde deu esclarecimento dos 

procedimentos usados para os usuários da UBS, relatou sobre a Rua Aramaçã. Ficou 

estabelecida para a próxima reunião ordinária do dia 27/04 as seguintes pautas: 

LEVANTAMENTO ÀREAS PÚBLICAS SOB A JURISDIÇÃO DA SUBPREFEITURA 

DE SÃO MIGUEL, ELEIÇÃO COORDENADOR(A)/SECRETÁRIA(O) PARA 2° 

SEMESTRE Biênio 2022-2024 CONSELHO PARTICIPATIVO, Audiência Pública no 

próximo dia 03/05/2023 - Subprefeitura São Miguel Paulista e Demandas diversas (DE 

CONSELHEIROS E MUNICIPES). Finda-se esta reunião agradecendo a todos os 

presentes. 

Coordenador 

José dos Santos Dias 

Secretária 

Eliane de Cassia G. Dario 


